

Les masques disponibles à partir du 15 juin

Les membres du collège ont défendu leur action durant la crise sanitaire. Pour les masques, il faudra encore attendre quelques jours.

● **Thierry CRUCIFIX**

« Vous ne nous avez pas entendus, mais nous avons travaillé. »

C'est le leitmotiv qui est revenu tel un fil rouge au cours de la vidéoconférence organisée vendredi dernier par le collège communal de Sombreffe et qui a vu le bourgmestre Étienne Bertrand, ainsi que chacun de ses échevins, faire le bilan de leurs actions ces dix dernières semaines.

Entre le message *L'usage du masque est réservé au personnel soignant* lancé à la mi-mars et celui en cours, *Le masque protège et est obligatoire pour tous dans certaines situations*, le pouvoir communal a été obligé de s'adapter. Une adaptation qui se concrétise aujourd'hui par une diminution de la présence physique, remplacée par une augmentation de la présence numérique,



F&A

comme en témoignent les deux prochains conseils communaux (les 11 et 18 juin à 19 h) qui auront lieu sous forme de vidéoconférence.

Le CPAS attend une augmentation des demandes

Les masques réalisés en tissu par les couturiers bénévoles ont été l'occasion pour Laurette Henne de mettre en évidence l'élan de solidarité et de volontariat dont Sombreffe a fait

preuve. La Commune a également agi en commandant 9 000 masques. À partir du 15 juin, chaque personne pourra recevoir un masque en tissu, ainsi que des filtres, à retirer dans l'une des quatre pharmacies de l'entité de Sombreffe selon les modalités qui seront communiquées.

Évoquant le logement, une autre de ses responsabilités, Laurette Henne a dit craindre une recrudescence des problèmes dans les semai-

nes à venir, coïncidant en cela avec la fin de l'arrêt des procédures d'expulsion et la concrétisation des premières pertes de revenus à la suite de la crise.

Une crise dont les effets n'ont pas encore été ressentis au niveau du CPAS. Benoît Vandenschrik a en effet confirmé que les demandes d'intervention étaient stables ces dernières semaines. « Mais ne nous y trompons pas, a-t-il prévenu. Avec le déconfinement qui est

en marche, nous nous attendons à une augmentation des rendez-vous. Depuis le 19 mars, les mesures édictées par le fédéral étaient d'application, comme le télétravail, avec une permanence journalière d'une seule assistante sociale. »

Des dépôts sauvages

Pour Béatrice Plennevaux, l'échevine de l'Enseignement, le défi de la double rentrée scolaire (le 18 mai pour les 6^e du primaire, le 5 juin pour le maternel) a été un succès. « Faire rentrer les petits du maternel le 2 juin n'était pas possible. C'était difficile en peu de temps ce que nous avons longuement mis en place. La rentrée a donc eu lieu ce 5 juin, avec des taux de présence, toutes classes confondues, oscillant entre 45 et 51 %, avec un pic à 76 % pour la 3^e année à Tongrinne. »

Enfin, Pierre Mauyen a souligné que le nettoyage des espaces publics s'est poursuivi quotidiennement durant le confinement. « Comme dans d'autres communes, il faut malheureusement déplorer des dépôts sauvages de déchets verts et plusieurs camions ont été nécessaires pour embarquer d'autres déchets, dont une citerne à mazout remplie d'encombrants ! » ■